

„Les Pieds“ in neuen Räumen



Karen Karkos ist mit ihrer Praxis für medizinische Fußpflege „Les Pieds“ in neue Räume in der „Lange Straße 50“ gezogen. Neben medizinischer Fußpflege, Pediküre und Maniküre bietet sie ihren Kunden auch entspannende Fuß- und Handmassagen und wohltuende Wellness-Massagen. Auf Wunsch macht Fußpflegerin Karen Karkos auch Hausbesuche.

Das Sortiment von „Les Pieds“ bietet neben namhaften Pflegeprodukten für die Füße auch trendige Accessoires wie Schals, Ketten, Strumpfhosen und Strümpfe.

Nähere Informationen und Terminabsprachen erhalten Sie unter Tel. 02522-8343389 oder Mobil: 0177-9693775.